
Die CDU-Fraktion regt an zu prüfen, unter welchen Voraussetzungen die  
Wiederinbetriebnahme / Wiedererrichtung der Sirenen auf den Grundstücken / Gebäuden der 
Berufsfeuerwehr- und den freiwilligen Feuerwehren sowie gegebenenfalls weiteren Standorten 
im Stadtgebiet möglich ist. 
  
Der Prüfung unterzogen werden sollen neben den technischen Umsetzungsmöglichkeiten auch 
die zu erwartenden Kosten. Bezüglich der Deckung der entstehenden Kosten, sollen auch 
etwaige Finanzierungsmöglichkeiten in die Betrachtung einfließen. 
  
 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 
 


